

Vendredi 18 octobre

Mardi, les GS sont allés courir au stade avec les élèves d'élémentaire, c'était le courseton !!! Ils se sont bien débrouillés et plusieurs d'entre eux ont réussi à parcourir 1000 mètres en 6 minutes de course. Bravo !



Le départ des champions !!!



Allez Inti et Harry !!! Courage !



Courage Méryl !



Et bravo aux champions des GS mais aussi à tous les participants !

Chacun a pu boire après cette magnifique course et déguster une banane offerte par la commune, merci.

Nérina a apporté un livre qui parle de l'île de la Réunion : c'est une île volcanique dans l'Océan Indien. Elle nous a aussi montré une pierre de lave.



Jeudi nous sommes allés, avec la classe de Julia, ramasser des châtaignes pour la fête solidaire de vendredi. Nous avons emprunté un chemin, longé une petite route avant de trouver sur un chemin forestier de belles châtaignes. Il fallait faire attention de ne pas se piquer les doigts avec les bogue ! Nous avons fait une belle récolte car nous avons rempli deux cartons ! Bravo à tous pour cette belle récolte.



Pour la semaine du goût, nous avons savouré du jus de pomme. Il faut d'abord les écraser puis les presser dans un pressoir.



Nous avons exposé nos œuvres pour la grande lessive et sommes allés voir celles des classes d'élémentaire. Nous avons pu découvrir par la même occasion la cour de récréation et croiser les copains de GS-CP et les frères et sœurs.



En récréation, le soleil et la pluie se sont rencontrés. Nous avons eu la chance d'observer un magnifique arc-en-ciel au-dessus de l'école !



Mila, Emy et Léo ont préparé leur gâteau d'anniversaire. Loïc qui était malade le jour de cuisine dans sa classe s'est joint à eux. Il est également venu souffler ses bougies et manger le bon flan à la noix de coco. C'était chouette de le retrouver.



Nous nous sommes encore entraînés à la chorale afin de pouvoir chanter avec tous les élèves des écoles de St Siméon de Bressieux, ce soir, devant les parents au Carrousel. Ensuite, nous nous reposerons car ce sont les vacances... Au retour, les Grands reprendront leurs séances de piscine...

Bonnes vacances à tous !!!